

CDU – Fraktion im Gemeinderat der Stadt Tett nang

Stadt Tett nang
Verwaltung
88069 Tett nang

8. Dezember 2014



Antrag: Beflaggung des Rathauses

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Walter,

die CDU-Fraktion beantragt folgenden TOP auf die Tagesordnung des Gemeinderates zu nehmen:

Am Rathaus sollen folgende Flaggen angebracht werden:

- **Deutschland Flagge**
- **Stadt Tett nang Flagge.**

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Standort beim Rathaus für eine dauerhafte Beflaggung vorzuschlagen.

Folgende Flaggen sind zusätzlich und anlassbezogen denkbar:

EU-Flagge
Baden-Württemberg-Flagge
Flaggen der Ortschaften

Begründung:

Unser Rathaus wird dadurch aufgewertet. In anderen Städten werden öffentliche Gebäude (z. B. Landratsamtsgebäude Bodenseekreis) ebenfalls mit Flaggen dauerhaft hervorgehoben.

Sylvia Zwisler

Manfred Ehrle